

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1. Kesimpulan

Berdasarkan pengalaman magang di PT. Yekape Surabaya, dapat disimpulkan bahwa magang ini memberikan kesempatan yang berharga untuk mengintegrasikan pengetahuan akademik dengan pengalaman praktis di dunia kerja. Selama magang, penulis memperoleh pemahaman yang lebih dalam mengenai industri dan lingkungan kerja, serta mengembangkan berbagai keterampilan dan wawasan yang relevan

PT. Yekape Surabaya merupakan perusahaan yang memiliki profil yang kuat dalam industri tersebut. Melalui magang ini, penulis memperoleh pemahaman yang komprehensif mengenai berbagai aspek bisnis perusahaan, termasuk pengelolaan proyek, manajemen sumber daya, proses produksi, dan strategi pemasaran. Penulis juga terlibat dalam interaksi tim yang memungkinkan pemahaman yang lebih baik tentang kerja tim, kolaborasi antar departemen, dan pentingnya komunikasi yang efektif. Magang ini juga memberikan kesempatan bagi penulis untuk mengembangkan keterampilan teknis, seperti penggunaan perangkat lunak khusus dan analisis data. Penulis juga menyadari pentingnya nilai-nilai profesionalisme, tanggung jawab, dan etika kerja dalam dunia kerja.

4.2. Saran

Berdasarkan pengalaman magang di PT. Yekape Surabaya, terdapat beberapa saran yang dapat diberikan:

1. Perbaikan Proses Kerja: PT. Yekape Surabaya dapat terus meningkatkan efisiensi dan efektivitas proses kerja dengan mengidentifikasi dan mengeliminasi hambatan-hambatan yang ada. Peningkatan dalam manajemen proyek, penggunaan teknologi yang lebih canggih, dan evaluasi rutin terhadap proses kerja dapat membantu perusahaan mencapai hasil yang lebih baik.
2. Peningkatan Komunikasi Antar Departemen: Komunikasi yang efektif antar departemen sangat penting untuk menjaga kolaborasi yang baik dan pencapaian tujuan bersama. PT. Yekape Surabaya dapat mempertimbangkan pengembangan program pelatihan atau mekanisme komunikasi yang lebih terstruktur untuk meningkatkan aliran informasi dan koordinasi antar departemen.
3. Pengembangan Keterampilan Relevan: Perusahaan dapat memberikan kesempatan bagi magang atau karyawan untuk mengembangkan keterampilan yang relevan dengan perkembangan industri. Program pelatihan dan pengembangan yang terencana dengan baik dapat membantu meningkatkan kompetensi individu dan menghadapi perubahan yang terjadi di dunia kerja.
4. Peningkatan Kesadaran Lingkungan: PT. Yekape Surabaya dapat terus meningkatkan kesadaran dan kepedulian terhadap lingkungan. Upaya pengurangan limbah, penggunaan energi terbarukan, dan kegiatan sosial yang berkelanjutan dapat menjadi bagian dari komitmen perusahaan terhadap tanggung jawab lingkungan.

Saran-saran di atas diharapkan dapat membantu PT. Yekape Surabaya dalam mengoptimalkan potensi dan mencapai kesuksesan di industri yang kompetitif.